



Rasanter Auftritt: Lisa-Marie Dollmann belegte in der Jugendklasse 3 einen hervorragenden vierten Platz

NEUE MEISTER IN ALLEN KLASSEN

Schnelle Youngster und eine professionelle Organisation prägten das Finale der Jugendkart-Slalom Meisterschaft

Auf das regnerische Oktoberwetter hatten die Organisatoren keinen Einfluss, ansonsten passte alles: Slalomleiter Jens Klingenberg und Sascha Int-Veen hatten den Parcours im nieder-rheinischen Moers hervorragend aufgebaut und abgestimmt, die selektive Streckenführung verlangte den hoffnungsvollen Nachwuchsfahrern, die sich für die Teilnahme am Finale qualifiziert hatten, alles ab. Insgesamt 39 Teilnehmer im Alter von 8 bis 18 Jahren traten an, um sich in fünf Altersklassen in zwei Wertungsläufen mit jeweils zwei Durchgängen zu messen. Pünktlich um 8.30 Uhr rollte der erste Fahrer an den Start – und um 16 Uhr standen die Sieger fest.

FÜNFTER SIEG IN FOLGE FÜR DIE LANDESGRUPPE NORD

In der Nesthäkchen-Klasse (8–10 Jahre) stand Francis Rittinger vom OC Lahnstein ganz oben auf dem Podest, bei den 10–12-Jährigen siegte Tim Schmidt vom OC Kiel, bei den 12–14-Jährigen hatte Erik Schnieber vom OC Buchholz die Nase ganz vorn. Lars Hernek vom OC Nürnberg setzte sich in der Klasse 4 (14–16 Jahre) durch und Edgar Buterus (OC Buchholz) hol-

te sich den Pokal bei den ältesten Junioren (16–18 Jahre). Buterus und Schnieber durften gleich anschließend noch mal auf die höchste Stufe des Treppchens: Zusammen mit ihren Kollegen David Silvio Kühn, Lennart Buterus und Philip Schmidt hatte die Truppe von der Landesgruppe Nord zum fünften Mal in Folge die Mannschaftswertung gewonnen.

SUPERKART-TROPHY FÜR JESSICA BECKER

Bei der festlichen Abendveranstaltung im Festsaal des benachbarten Hotels „Van der Valk“ musste Erik Schnieber sogar noch zweimal auf die Bühne klettern: Wie seinem Mitstreiter David Silvio Kühn wurde auch dem Youngster aus Buchholz von Sportpräsident Detlef Kramp für seine zahlreichen Erfolge das ACV Sportabzeichen in Bronze verliehen. Zum guten Schluss fand dann auch noch die Siegerehrung der vom ACV Sportfahrerkreis SFK ausgeschriebenen Superkart Trophy statt: Erik Schnieber belegte auch hier den ersten Platz, die Damenwertung gewann Jessica Becker.

Gruppenbild mit Pokalen und Seriensieger Erik Schnieber (rechts vorn)



Am Ende der gelungenen Veranstaltung dankte Referatsleiter Karl-Heinz Hirth den Eltern für die Unterstützung ihrer Sprösslinge und sprach allen, die ehrenamtlich am erfolgreichen Gelingen dieser Veranstaltung beteiligt waren, Lob und Dank für ihre Mitwirkung aus. Wer im nächsten Jahr mitmachen will, kann sich den Termin schon jetzt vormerken: Am 30. September 2017 wird der OC Buchholz die ACV Jugendkart-Slalom Meisterschaft ausrichten.